



ACUSAN A SHEINBAUM DE PERSECUCIÓN

Exigen panistas conocer si también son indagados

Morena perderá las elecciones en 2024 y por eso nos persiguen, dicen alcaldes y legisladores

PATRICIA RAMIREZ

Legisladores federales, locales, alcaldes y senadores del PAN acudieron a la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, a exigir que se den a conocer todas las carpetas de investigación abiertas contra alguno de ellos y advirtieron que el gobierno de Claudia Sheinbaum se dedica a la persecución política, porque Morena perderá las elecciones locales en el año 2024.

El presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde Rubiolo, señaló que ante el crecimiento sostenido de Acción Nacional en la capital, el gobierno de la Ciudad ha emprendido una persecución política, la fabricación de delitos y el uso selectivo de la justicia contra sus opositores.

En tanto, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, aseguró que hay miles de maneras de comprobar que todo esto se trata de una persecución política.

"Hoy venimos a que esta fiscalía nos diga en qué carpetas de investigación estamos las y los legisladores y alcaldes de la oposición. Porque sabemos que la gran mayoría estamos en carpetas de investigación. Y que de paso nos digan cuántas carpetas de investigación hay contra alcaldes o alcaldesas de ellos, cuánto están investigando a sus legisladores y a sus legisladoras, y que nos enseñen la gráfica. A ver cuántos se investigan de la oposición y cuántos del oficialismo, y ahí vemos si estamos inventando que hay persecución política", sentenció ante las versiones de

que es uno de los principales involucrados en el llamado Cártel Inmobiliario.

Tras refrendar su solidaridad con el coordinador de diputados locales, **Christian Von Roehrich**, Romero Herrera señaló que Acción Nacional sigue y seguirá de pie por siempre, pese al autoritarismo del gobierno.

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, otro de los involucrados en estos presuntos delitos, exigió a la Fiscalía capitalina informar si existe o no investigación en su contra "porque en ningún caso hemos sido notificados, porque ni Christian fue notificado de una carpeta de investigación en su contra".

"Estamos aquí el día de hoy porque el que nada debe, nada teme y queremos decirle a la Fiscalía y queremos decirle al Gobierno que aquí estamos; queremos decirle a este Gobierno, a esta persecución que encabeza la Jefa de Gobierno, que la oposición en esta ciudad está de pie y que no nos van a amedrentar", señaló.

La senadora Kenia López Rabadán exigió a la Fiscalía ponerse a trabajar y cesar la violencia y acoso contra la oposición que en 2024 va a ganar la ciudad.

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé Echartea, fue tajante "venimos a expresar nuestro más profundo rechazo al gobierno de cuarta que persigue a la oposición, son inútiles para perseguir delincuentes y son nefastos porque se dedican a fabricar delitos contra mucha gente inocente ¡ya basta!". Denuncia Frente Cívico Chilango persecución política contra la oposición en la CDMX.

PIDE FRENTE CHILANGO UNIDAD

Luego de que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México pidió la detención del diputado local panista y ex alcalde en Benito Juárez, **Christian Von Roehrich**, el Frente Cívico Chilango



(F.C.Ch.) llamó a la unidad a todos los partidos políticos de oposición y organizaciones sociales ante la persecución política que ya se está viendo contra sus integrantes y no así contra quienes han sido responsables de otros delitos

En ese sentido, el actual alcalde en Be-

nito Juárez, Santiago Taboada aseguró que se va a mandar a la cárcel a los responsables de la caída de la Línea 12 del Metro, mientras que la alcaldesa Lía Limón recordó como en Álvaro Obregón, su antecesora, Layda Sansores se la pasó haciendo campaña en Campeche.

FOTO: @MAJHUIIABE



Claridad, piden los panistas.

"Requerimos
unidad de
organizaciones
sociales y
partidos
políticos de
oposición."